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aus der

Sondersitzung des Hauptausschusses 
vom 18.10.2011

Top 5 Anfragen und Mitteilungen

Der Ausschussvorsitzende Herr Ditz und Herr Krohn erscheinen um 16:40 Uhr, damit 
sind 9 von 9 Ausschussmitgliedern anwesend. Herr Ditz übernimmt von Herrn Prah-
ler den Vorsitz.

Der Bürgermeister informiert über das Angebot, den Anrufbus auch in den Gemein-
den einzusetzen. Es wird eine Unkostenbeteiligung von 1.000 € pro Gemeinde fällig. 
Die Grevesmühlener Busbetriebe sehen keine Einschränkungen für den Fahrplan im 
Stadtgebiet, wenn die anderen Gemeinden angefahren werden.
Die Gemeinden Roggenstorf und Börzow haben ihr Interesse für den Anrufbus be-
kundet. 

Herr Siegerth fragt an, ob die Busbetriebe sich damit nicht die eigene Kundschaft 
für den regulären Fahrbetrieb wegnehmen.

Der Bürgermeister teilt mit, dass diese Gemeinden nur vom Schulbus angefahren 
werden und somit der Fahrgastbedarf vorhanden ist.


